

Samedi à partir de 15 h

# Le Toit du Monde à l'heure du Chili

Ils sont une quarantaine d'adultes, à Poitiers, qui immédiatement après le coup d'Etat militaire de septembre 1973, ou plus récemment, ont dû s'exiler de leur patrie, pour chercher asile à Poitiers. Ils ne sauraient oublier leurs racines ni leur culture.

Ils invitent tous les amis poitevins à venir partager avec eux leur patrimoine culturel au Toit du Monde, samedi prochain 15 mai, à partir de 15 h, jusqu'à minuit.

A 16 h et à 21 h, projection de deux courts métrages en couleur : « Les arpilleras de la colère » et « Eramos una vez ». Les « arpilleras » sont des tapisseries dans lesquelles les femmes chiliennes témoignent de leurs luttes, celles de tout un peuple, et où elles disent leur espoir, leur révolte, l'angoisse du présent, la mémoire des disparus, des prisonniers et des exilés. Dans « Eramos una vez », des enfants exilés disent avec leurs mots, leurs sourires et leurs pleurs ce qu'est pour eux l'exil l'« intégration » dans un pays et l'ambiguïté culturelle dans laquelle ils se trouvent. Par eux, nous découvrons le déchirement de tout un peuple, de toutes ces familles chiliennes, argentines, etc. réfugiées en Europe.

Exposition-vente d'artisanat, disques, chants par des jeunes Chiliens de Poitiers, nous feront partager leurs luttes et leurs espoirs. Ceux qui ont pu - et ceux qui n'ont pas pu - apprécier la saveur des « empanadas » le jour de l'inauguration du Toit du Monde pourront satisfaire leur gourmandise aux alentours de 20 h et en emporter la recette en prime. Une riche soirée en perspective.

CP 14 Mai 82